

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立150周年!



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年2月3日 文責:校長 森川 稔

2月です!

暦の上では立春を迎え、日によっては少しずつ春の兆しを感じられます。しかし、天気予報によると、今週は再び猛烈な寒波襲来が予想され、気温も一気に下がりそうです。この通信を書いている段階では、特に登校に関する情報はありませんが、今後の天候を見ながら何かありましたら安心安全メール等でお知らせを流すことも考えられますので、万一の場合、お子さんの安全を第一に考えたご判断をお願いします。各ご家庭におかれましてはメール受信等にご留意願います。



さて、今週も含めて三寒四温を繰り返しながらも季節は確実に春に向かっていくようです。先日新聞を読んでいると、『休眠打破』ということが紹介されていました。これは、桜をはじめとした木々や植物の花芽は、寒気にさらされることで開花すること、すなわち厳しい寒さに耐えてはじめて美しい花を咲かせるのだということです。

このことを子どもの育ちに重ね合わせてみると、やはり、成長の過程においても、厳しい寒さにあたる「試練や努力・鍛錬の場」が適度に必要とは言ってもありません。そして、子どもの伸びしろ、可能性に期待しているからこそ、あえて壁を与えるのだとも思います。こうした思いにぴったりの詩を見つけました。

花が美しく咲くとき
雨にうたれ 風に吹かれ 雪にこごえ
あらゆる試練を耐えて
生きぬいていきます

そして咲く季節がきたとき
思いっきり美しく
空にむかって 花を咲かせます

花も人間も
耐えぬいたほど
美しい花が咲きます

(出典:須永博士詩集より)



いよいよ今年度も残すところ2カ月をきりました。この一年の様々な『寒』に耐えて、

それぞれに努力しがんばってきた子どもたち，学年のゴール，そして卒業までの日々を懸命に歩む子どもたちに，最後までご声援をよろしく申し上げます。

今週末は本校入学説明会

今週金曜日は，4月に入学してくる新1年生の保護者を対象とした入学説明会を行います。次年度は現在のところ，11名の新1年生が入学予定です。入学に際しての心構えや準備物，学校生活全般についての説明を行い，少しでも安心してお子さんの入学を迎えていただければと思います。



また，説明会と並行して，次年度最高学年となる5年生が新しく入学してくる新1年生のみなさんと一緒に校内を案内したり，遊んだりして交流を深めます。そのために5年生は入念な準備やリハーサルを繰り返しています。保護者の皆様にとっても，新1年生にとっても入学に向けて充実した時間になってほしいと思っています。

おめでとう！

第70回記念長崎県小・中学校児童生徒美術作品展「子ども県展」の絵画部門において，6年生のH. Sさんの作品が「知事賞」に選出されました。先日は長崎県庁で行われた特別賞表彰式で表彰を受けました。

とてもすてきな作品で新聞でも紹介されています。平岡さん，おめでとう！



* 2回目の学校評価アンケートのご回答ありがとうございました。集約結果は後日お知らせいたします。

* 「体罰・不適切な指導調査」の用紙（封筒）を児童数で配付しています。お子さんが服す学籍されているご家庭は，お手数ですが，各お子さんについてご回答の上，封をして期日（7日）までに担任へご提出をお願いします。

田平東小HPはこちらから→

